



Sitzungsvorlage

STARZACH

Amt: Bürgermeisteramt
Az: 210.0, 212.21, 564

Gemeinderat

- **Drucksache**



- **Tischvorlage**



Vorlage Nr. 27/ 2019

zu TOP 6 öffentlich

zur Sitzung am 26. Februar 2019

Betrifft:

Entwicklung des Grundschulstandortes mit Ganztagesbetriebs in Starzach-Bierlingen
Hier: Vorbereitung eines sog. einstufigen nicht offenen Realisierungswettbewerbes
"Grundschule Starzach" (u.a. Vorstellung Raumprogramm/Lastenheft)

Beschlussantrag:

- siehe Drucksache -

Anlagen:

- Raumprogramm/Lastenheft, Stand 11.02.2019
- Schreiben Schulleitung vom 01.02.2019

15.02.2019

Datum

Bürgermeister
Thomas Noé

SACHDARSTELLUNG

In öffentlicher Sitzung vom 28.01.2019 sollten verschiedene Beschlüsse zur Vorbereitung eines sog. einstufigen nicht offenen Realisierungswettbewerbes "Grundschule Starzach" gefasst werden. Auf die Vorlage 14/2019 wird an dieser Stelle ergänzend verwiesen.

Vorgesehen waren die Vorstellung und der Ablauf des Wettbewerbs, die Zusammensetzung des Preisgerichtes festzulegen, ebenso die Benennung sog. Sachpreisrichter bzw. stellvertretenden Sachpreisrichter. Auch war vorgesehen den vorgelegten Terminplan und das weitere Vorgehen abstimmen zu lassen.

Nachdem Herr Architekt Grohe, Architekturbüro "kohler grohe architekten" mit Sitz in Stuttgart, Tübingen und Heilbronn anhand einer Präsentation die wesentlichen Punkte für den Realisierungswettbewerb vorgestellt hatte, wurde aus der Mitte des Gremiums ein Geschäftsordnungsantrag gestellt, die vorgesehene Beschlussfassung zu vertagen. Die Hauptbegründung lag darin, dass das sog. Lastenheft/Raumprogramm noch nicht final im Gemeinderat festgelegt wurde. Im Wesentlichen ging es um die Frage, ob eine Turnhalle oder Bewegungsflächen am Standort der Schule, benötigt werden.

Auch wenn seitens des Unterzeichners diese Auffassung so nicht ganz geteilt wurde, zumal verschiedene Beschlüsse hierzu bereits durch den Gemeinderat mehrheitlich gefasst wurden, so auch z.B. im Zusammenhang mit der Erstellung der Machbarkeitsstudie, schloss sich der Vorsitzende dem Antrag an um ein derart wichtiges Zukunftsprojekt für die Gesamtgemeinde Starzach nicht durch den anstehenden Kommunalwahlkampf zu gefährden.

STELLUNGNAHME DER VERWALTUNG:

Dem Gemeinderat liegt das Raumprogramm/Lastenheft mit Stand 11.2.2019 vor. Herr Architekt Grohe wird an der Gemeinderatssitzung teilnehmen und ggf. auftretende Fragen beantworten. Anschließend ist über das weitere Vorgehen beraten und zu entscheiden.

Es ergeht folgender

BESCHLUSSANTRAG:

1. Der Gemeinderat stimmt dem vorgelegten Raumprogramm/Lastenheft, Stand 11.02.2019, zu.
2. Der Gemeinderat stimmt dem Vorschlag hinsichtlich der Zusammensetzung des Preisgerichtes zu (vergleiche Vorlage 14/2019).
3. Aus den Fraktionen werden folgende Personen als Sachpreisrichter bzw. stellvertretende Sachpreisrichter benannt:
 - BVS-Fraktion: Sachpreisrichter GR Patrick Ast, Stellvertretung GRin Monika Obstfelder
 - FBS-Fraktion: Sachpreisrichter ?, Stellvertretung ?

Weiterhin wird GR Dr. Harald Buczilowski als weiterer Sachpreisrichter benannt.

4. Der Gemeinderat stimmt dem Terminplan (aktualisierter Plan wird noch vorgelegt) wie vorgeschlagen zu und beauftragt die Verwaltung gemeinsam mit dem Architekturbüro "kohler grohe architekten" das Weitere zu veranlassen.